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ЛЮДИ СЕЛА

ЗА ЦИФРАМИ - ЛЮДИ
За первое полугодие 2014 года в нашем районе родилось 
92 малыша, из которых 43 мальчика и 49 девочек. В этом 
году родители предпочитают называть мальчиков такими 
именами как Иван и Никита, а вот девочек чаще называют 
Дарьями и Варварами. В прошлом году за этот период в 
районе появилось 93 ребенка, из которых 52 мальчика и 41 
девочка. Популярными были имена Артем и Настя.
В этом году успели зарегистрировать свой брак 46 пар, 

средний возраст брачующихся 18-25 лет. В прошлом году за 
шесть месяцев было расписано 63 пары.

А вот статистика разводов в этом году радует: было раз-
ведено 22 пары, а вот в прошлом за этот период 35. Средний  
возраст разводившихся как в этом, так и в прошлом году со-
ставляет 25-39 лет. 

Тенденция же превышения смертности над рождаемостью 
продолжает сохраняться. Так, за прошедшие полгода в районе 
умерло 218 человек, из которых 98 составляют мужчины, сред-
ний возраст которых 67 лет, и 121 женщина, средний возраст 
78 лет. В прошлом году за этот период умер-
ших было 211 человек, из которых 118 мужчин и 
93 женщины.

Такова статистика отдела ЗАГС, но за этими цифрами стоят 
люди, их судьбы и жизни, поэтому хочется, чтобы радостных 
событий в нашем районе было как можно больше.

Е. АЛЕКСАНДРОВА.

НОВОСТИ ИЗ ЗАГСА

АКТ МИЛОСЕРДИЯ
9 июля в Пильнинской ЦРБ будет проводиться День донора.
Просим жителей Пильны и близлежащих сел принять участие.
Ваша кровь спасет жизнь людей. 
Ждем Вас 9 июля в ОПК с 9:00. 
Цена одной кроводачи  375 руб.
При себе иметь паспорт.

Администрация ГБУЗНО  Пильнинская ЦРБ.

В каждом хозяйстве есть та-
кие люди,  которые работа-
ют на совесть, прилагая все 
свои силы и знания для вы-
полнения порученного дела.  
В СПК «Курмышский»  одним 
из таких надежных работ-
ников является механиза-
тор Александр Михайлович 
Орлов,  который за более чем 
семь лет работы зарекомен-
довал себя как трудолюбивый 
и ответственный человек.  

Когда весной этого года в хо-
зяйстве был приобретен трак-
тор «Белорус - МТЗ 82», то 
его было решено закрепить за   
Александром Михайловичем, и 
посевная кампания показала, что 
этот выбор был сделан правиль-
но,  так как он выполнил почти 
90%  работ.  

Не успели селяне  завершить 
весенний сев, как началась по-
ра сенокоса, и Орлов на сво-
ем   новеньком  тракторе  ра-
ботает на прессовании сена.  
Сам он говорит, что эта весна 
порадовала погодой, и в поле 

было выходить приятно,  когда 
работа спорилась, и, конечно, 
хотелось, чтобы весь этот хле-

боробный год прошел без не-
приятных природных сюрпризов.

Фото Э. Тарлыковой.                                                                                                       

Очередное заседание антинаркотической комиссии 
было проведено в расширенном составе. Кроме её 
членов, на нем присутствовали главы сельских ад-
министраций, руководители общеобразовательных 
учреждений, представители культуры и соцзащиты. 
В самом начале все присутствующие получили ин-

формацию о наркоситуации в Нижегородской обла-
сти за 2013 год и о деятельности муниципальных АНК 
и реализации антинаркотических программ и планов 
на территории области в 2013 году. Затем о состоянии 
наркоситуации на территории Пильнинского района 
за 1 полугодие 2014 года и мерах, принимаемых пра-
воохранительными органами по противодействию не-
законному обороту наркотиков, доложили начальник 
Сергачского МРО УФСКН по Нижегородской области, 
заместитель председателя комиссии В.А. Латухин и 
заместитель начальника полиции по оперативной ра-
боте МО МВД России «Пильнинский», майор полиции 
А.С. Сурков.

В ходе обсуждения было отмечено, что население 
пока еще не проявляет активности в борьбе с нарко-
тиками и очень редко поступают какие-либо сообще-
ния в связи с такими правонарушениями. А это один 
из важных факторов борьбы с этим злом. Поэтому 
было принято решение активизировать работу в 
этом направлении и было предписано правоохра-
нительным органам, главам поселений, работникам 
образования более тесно вести работу с жителями. 
Проводить обходы территорий, делать опрос граж-
дан с целью получения информации о местах распро-
странения и потребления наркотиков. При этом осо-
бое внимание необходимо уделять лицам, которые 
уже привлекались к ответственности за употребление 
и распространение наркотиков. Также необходимо 
довести до населения информацию об ответствен-
ности за нарушение законодательства в плане вы-
ращивания наркосодержащих растений. Сейчас лето 
и поэтому необходимо в обязательном порядке про-
вести обследование территорий с целью выявления и 
уничтожения незаконных посевов наркосодержащих 
растений и очагов их естественного произрастания. 
Держать под постоянным контролем места массо-
вого скопления молодежи, с целью предотвращения 
распространения и сбыта наркотиков несовершенно-
летними. Вести пропаганду здорового образа жизни 
и при этом, как можно чаще, проводить в летний пе-
риод культурные и спортивные мероприятия среди 
подростков и молодежи, привлекая к их организации 
членов Молодежной палаты. Необходимо также акти-
визировать работу социальных и родительских патру-
лей в целях выявления и пресечения употребления и 
распространения среди молодежи курительных сме-
сей растительного происхождения. 

Совместная работа во всех направлениях обяза-
тельно даст положительные результаты, главное, 
чтобы важностью вопроса, как оградить наших под-
ростков и молодежь от наркотического дурмана, бы-
ли озадачены, все и население района в том числе. 
Поэтому на заседании комиссии было еще и принято 
постановление: с 1 июля по 1 октября провести акцию 
«Пильнинский район – территория без наркотиков», и 
надо, чтобы в ней приняли участие не только заинте-
ресованные лица и соответствующие органы, но и все 
население района. 

Е. КОВАЛЕВА.

ЗАСЕДАНИЕ КОМИССИИ

РАСЦЕНКИ ДЛЯ МАТЕРИАЛОВ 
ПРЕДВЫБОРНОЙ АГИТАЦИИ

Редакция газеты «Сельская трибуна» доводит до сведе-
ния кандидатов в Губернаторы Нижегородской области и 
в депутаты сельских Советов РАСЦЕНКИ за предоставле-
ние платной площади в связи с предстоящими выборами 
14 сентября 2014 года.
Для местных выборов
Цена 1 кв. см – 25 руб.
Стоимость полосы – 925 кв. см – 23125 руб.
1/2 полосы – 462 кв. см. – 11550 руб.
1/3 полосы – 308 кв. см – 7700 руб.
1/4  полосы – 231 кв. см – 5775 руб.
1/6 полосы – 154 кв. см – 3850 руб.
1/8 полосы – 116 кв. см – 2900 руб.
Для региональных выборов
Цена 1 кв. см – 50 руб.
Стоимость полосы – 925 кв. см – 46250 руб.
полосы – 462 кв. см – 23100 руб.
1/3 полосы – 308 кв. см – 15400 руб.
полосы – 231 кв. см – 11550 руб.
1/6 полосы – 154 кв. см – 7700 руб.
1/8 полосы – 116 кв. см – 5800 руб.
На первой странице стоимость удваивается.
Газета выходит по вторникам и субботам, 
тираж 3577.
За агитационный период будет выпущено 8 номеров.
Безвозмездно площадь предоставляется только кандидатам 
в Губернаторы Нижегородской области не менее 5 процентов 
от общего объема еженедельной печатной площади для про-
ведения предвыборной агитации с 16 августа по 12 сентября 
2014 года. 

ВЫБОРЫ - 2014

ДАННЫЕ УПРАВЛЕНИЯ 
сельского хозяйства на 2 июля 2014 г.

Заготовка кормов
Наименование

хозяйства
Сена,

т
Сенажа,

т
Силоса,

т
Ц.к.ед. на 1 ус. 

голову
СПК «Майданский» 641 1578 - 8,66
СПК им. Ленина - 1530 - 9,81
СПК «Оборона страны» 260 1780 - 2,58
СПК «Заря» 60 1100 - 7,24
СПК «Красная гора» 280 - - 2,26
СПК «Каменский» 245 - 508 2,71
СПК «Медяна» 1129 - - 4,66
СПК «Восход» 270 600 - 2,67
СПК «Сура» 423 - - 1,84
СПК «Деяновский» 650 2500 - 6,39
СПК «Новый путь» 650 - - 3,18
СПК «Курмышский» 90 150 - 1,61
СПК им. Кирова 410 600 - 8,58
СПК «Петряксинский» 310 - - 2,36
СПК «Родина» - - - -
СПК «Алга» 40 - - 3,68
Итого по СПК 5558 9838 508 4,33
Итого по КФХ 455 1000 300 4,10
По району 6013 10838 808 4,30

Надой молока
Наименование

хозяйства
Валовой надой,

кг
Надой на 1 корову,

кг
2014 г. +/- к 

прош. 
году

2014 г. +/- к 
прош. 
году

СПК «Майданский» 7430 -890 13,3 -7,0
СПК им. Ленина 3200 +265 13,2 -1,1
СПК «Оборона страны» 23750 +1056 18,7 -1,5
СПК «Заря» 4541 -290 13,7 -1,0
СПК «Красная гора» 5582 +740 18,0 -0,2
СПК «Каменский» 5474 +312 14,4 -1,3
СПК «Медяна» 8816 +1200 17,1 +2,3
СПК «Восход» 7979 +1154 13,3 +0,1
СПК «Сура» 6409 +586 12,4 +1,1
СПК «Деяновский» 12620 +1817 18,0 -0,6
СПК «Новый путь» 9188 +1102 16,8 -1,7
СПК «Курмышский» 3809 +497 12,6 +0,9
СПК им. Кирова 2870 -380 12,7 -1,7
СПК «Петряксинский» 5718 +757 16,3 +0,8
СПК «Родина» 740 -60 10,0 -
СПК «Алга» 700 +115 12,5 +1,3
ИП Глава КФХ Сабитов Р.С. 2608 +231 9,8 +0,3
Итого по СПК 111,4 +7,6 15,5 -0,8
ИП Глава КФХ Сабитов В.Ш. 1260 12,6
ИП Закирова З.В. 520 16,1
ИП Камалетдинов Х.Х. 5700 14,3
ИП Добродеев В.И. 145 14,6
ИП Камалетдинов Ф.Х. «Темп» 1500 15,0
ИП КФХ Фяхретдинова Х.Г. 1263 10,7
КФХ «Заречное» 5500 13,8
ИП Глава КФХ Идрисов Х.Ф. 800 9,6
Итого по КФХ 16,6 +7,6 11,1
По району 128 +15,2

ПОМОЖЕМ БЕЖЕНЦАМ 
ИЗ УКРАИНЫ ВСЕМ МИРОМ! 

Вашему вниманию реквизиты счета, открытого 
Правительством Нижегородской области для благо-
творительной помощи украинским эмигрантам, при-
бывающим в регион. 

Если вы неравнодушны к беде этих людей, под-
держите их, перечислив любую сумму на указанный 
счет. Важен каждый рубль! 

Реквизиты для направления денежных средств 
в помощь беженцам с Украины:
Получатель: министерство финансов 

Нижегородской области (министерство социаль-
ной политики Нижегородской области лицевой счет 
403005010010)

ИНН: 5260250234
КПП: 526001001
Банк получателя: ГРКЦ ГУ Банка России по 

Нижегородской области
расчетный счет: 40302810322024000001
БИК Банка: 042202001
Получатель: Министерство финансов 

Нижегородской области (Министерство социальной 
политики Нижегородской области л/с 403005010010)

Назначение платежа: сбор благотворительной 
помощи.

ПИЛЬНИНСКИЙ РАЙОН – 
ТЕРРИТОРИЯ БЕЗ НАРКОТИКОВ
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У любого жизненного эта-
па есть окончание, ко-
торое одновременно яв-
ляется началом чего-то 
нового, переходом на но-
вую ступень. Завершилась 
майско-июньская эпопея 
сдачи выпускниками рос-
сийских школ единого го-
сударственного экзамена 
– главного пропуска для 
поступления в вузы. Ны-
нешним участникам ЕГЭ 
первыми пришлось проте-
стировать новые правила 
сдачи экзамена, ставшие 
актуальными в связи с 
вступлением в силу ново-
го федерального закона 
«Об образовании». В какой 
обстановке в нашем рай-
оне прошел ЕГЭ, о ново-
введениях и правилах при 
написании экзамена и его 
предварительных итогах 
мы попросили рассказать 
заместителя начальника 
управления образования, 
молодежной  политики и 
спорта Г.В. ПЕДИНУ.
- Экзамены в 11-х классах 

прошли в штатном режиме, то 
есть в соответствии с утверж-
денным министерством обра-
зования РФ порядком проведе-
ния государственной итоговой 
аттестации по образователь-
ным программам среднего об-
щего образования. До начала 
испытаний были сформирова-
ны все необходимые организа-
ционные структуры. В форме 

ЕГЭ сдавали все выпускники 
школ этого года – 99 одиннад-
цатиклассников. Фактов на-
рушения порядка проведения 
экзаменов не зафиксировано.

- В этом году неприятным 
моментом для учеников, их 
родителей и учителей стало 
ужесточение требований к 
проведению экзаменацион-
ных испытаний, введенных 
Рособрнадзором. 

- Впервые, чтобы попасть в 
экзаменационные аудитории, 
испытуемым пришлось прой-
ти через рамки металлоиска-
телей, а в аудиториях было 
установлено видеонаблюде-
ние. Все ради того, чтобы ис-
ключить возможность проноса 
на экзамен мобильных теле-
фонов, планшетов, вычисли-
тельной техники и сделать ре-
зультаты испытания как можно 
более объективными. Кроме 
того, в пункте проведения на 
каждом экзамене присутство-
вали общественные наблюда-
тели, уполномоченные члены 
государственной экзаменаци-
онной комиссии. Контроль за 
проведением одного из экза-
менов проводили федераль-
ный инспектор Рособрнадзора 
и начальник управления по 
контролю и надзору в сфере 
образования по Нижегород-
ской области. 

- Любой экзамен – это ис-
пытание, которое направле-
но на проверку знаний, полу-
ченных за годы обучения. Не 

повлияли ли на результаты 
этого года беспрецедентные 
меры по предотвращению 
нарушений, возможности 
списать, воспользоваться 
шпаргалками?

- Из года в год растет коли-
чество учеников, показавших 
высокие результаты по экзаме-
национным предметам. В теку-
щем году получено 34 высоких 
результата: от 70 до 97 баллов. 
В районе впервые выпускники 
получили 97 баллов по гео-
графии (Медянская средняя 
школа), 95 баллов по химии, 
93 балла по биологии (Пиль-
нинская средняя школа № 1), 
92 балла по русскому языку 
(Медянская средняя школа). 
Такие высокие баллы зарабо-
тали в большинстве своем ме-
далисты, которые подтвердили 
этими результатами свои зна-
ния. Наиболее высокий рейтинг 
по ряду предметов у учащихся 
Медянской средней школы, 
где средний балл по шести 
предметам выше районного 
среднего балла. Хорошие ре-
зультаты показали и выпускни-
ки Пильнинских средних школ 
№ 1 и № 2.

Я считаю, что ужесточение 
мер контроля за проведением 
выпускных экзаменов должно 
положительно сказаться на от-
ношении общества к образова-
нию как способу для молодых 
людей добиться хороших жиз-
ненных результатов. 

Г. АБДУЛХАЕВА. 

ПРАВИЛА СТАЛИ ЖЕСТЧЕ, А РЕЗУЛЬТАТЫ ЛУЧШЕ

ИТОГИ ЕГЭИТОГИ ЕГЭ

ПОЛИТИЧЕСКИЕ ПАРТИИ 
ОПРЕДЕЛИЛИСЬ 
С КАНДИДАТАМИ

14 сентября 2014 года состоятся выборы губернатора Ниже-
городской области. Основные политические партии заявили 
о своем намерении побороться за пост главы исполнитель-
ной власти региона. 
От партии «Великое Отечество» на кресло губернатора пре-

тендует Андрей Завьялов. От «Патриотов России» - Михаил 
Кузнецов. От ЛДПР - Александр Курдюмов. От «Справедливой 
России» - Александр Бочкарев. Сразу два кандидата выдвину-
ты коммунистами – Максим Сурайкин (партия «Коммунисты 
России») и Владимир Буланов (КПРФ). Валерий Шанцев, кроме 
партийной, получил еще и общественную поддержку. Просьбы 
выдвинуть свою кандидатуру направили ему три десятка обще-
ственных объединений.

КАНДИДАТА ВСТРЕЧАЮТ ПО ПРОГРАММЕ
Всю прошлую неделю политические партии и общественные 

движения активно отбирали кандидатуры людей, достойных 
представлять их интересы на будущих выборах губернатора 
Нижегородской области.

Одними из первых определились либерал-демократы. На 
внеочередной партконференции НРО ЛДПР в качестве кан-
дидата для выдвижения на пост нижегородского губернатора 
был согласован член высшего совета ЛДПР, постоянно рабо-
тающий в Госдуме, где он занимает пост зампреда комитета по 
регламенту, Александр Курдюмов. Он хорошо известен ниже-
городцам как участник всех значимых региональных выборных 
событий последних лет. Сам кандидат, комментируя свое оче-
редное выдвижение, полон оптимизма. 

- Мне осталось только принести документы в Избирательную 
комиссию Нижегородской области и, дождавшись внесения 
в список кандидатов, начинать выборную кампанию! - заявил 
Курдюмов.

Выдвинуло своего кандидата и отделение партии «Великое 
Отечество».  

- Коллеги решили, что наиболее достойной кандидатурой бу-
дет Андрей Завьялов, - сообщил сопредседатель партии «Ве-
ликое Отечество» Николай Стариков. - Наша программа сейчас 
находится в стадии шлифовки, в нескольких словах мне ее, 
конечно, будет сложно пересказать, но в ходе избирательной 
кампании мы, безусловно, все тезисы озвучим, расскажем, по-
кажем и будем активно бороться за голоса избирателей.

НЕ ДЕКЛАРАЦИЯ, А ПЛАН ДЕЙСТВИЙ
А вот кандидат в губернаторы от партии «Патриоты России» 

Михаил Кузнецов уже готов активно делиться с электоратом 
основными положениями своей программы, построенной на 
базовых партийных установках.

- Я хорошо знаком с политическими программами различ-
ных партий и, честно скажу, считаю их декларативными. Но 
когда увидел программу партии «Патриоты России», и, более 
того, принял участие в ее разработке, то понял – это то, во что 
я верю, и хочу донести эту веру до людей! – заявил кандидат 
журналистам. - Там есть целая большая программа по здоро-
вому образу жизни, по улучшению образования, воспитания и 
так далее. Второй большой блок – «общество», в том числе, 
новые образовательные, новые культурные программы. Третий 
блок – это «семья». И четвертый большой блок – «государ-
ственность», а именно все, что связано с институтами права, с 
промышленностью, управлением и экологией.

ОТ МОСКВЫ ДО БИЗНЕСА!
Кандидатуру претендента на пост губернатора от партии 

«Справедливая Россия» согласовывали в Москве, на заседании 
президиума центрального совета партии. Им стал бизнесмен 
Александр Бочкарев. Еще один представитель бизнеса – де-
путат Законодательного Собрания Владимир Буланов был вы-
двинут от КПРФ. Партией «Коммунисты России» для борьбы за 
губернаторский пост делегирован Максим Сурайкин. 

- Мы глубоко убеждены, что такая богатая, прекрасная Ни-
жегородская область должна жить более достойно, что те со-
циальные проблемы, которые до сих пор не решены, должны 
решиться в кратчайший период. Мы сейчас готовим обширную 
экономическую программу по развитию области, - заявил Мак-
сим Сурайкин, комментируя факт своего выдвижения.

ОБЩЕСТВЕННОЕ БЛАГО ВЫШЕ ПАРТИЙНОГО
Кандидатура действующего главы области Валерия Шанце-

ва тоже получила поддержку на конференции однопартийцев, 
набрав 130 голосов из 133-х. 

Просьбы выдвинуть свою кандидатуру на пост направили ему 
в общей сложности более трех десятков общественных орга-
низаций. Так, 24 июня члены областной Общественной палаты 
подписали коллективное обращение к Шанцеву с просьбой вы-
ставить свою кандидатуру на выборы главы региона в сентябре, 
а за день до этого представители тридцати общественных ор-
ганизаций и члены областного Совета ветеранов войны и труда 
обратились к Валерию Шанцеву с аналогичным предложением.

Причины такого обращения объяснил председатель Обще-
ственной палаты Нижегородской области, президент Нижего-
родского госуниверситета им. Лобачевского Роман Стронгин: 

- Есть такая поговорка: «Менеджер делает вещи правильно, а 
лидер делает правильные вещи». Так вот в области последние 
9 лет делаются правильные вещи: многие проблемы, казавши-
еся неразрешимыми, начали решаться: строительство метро-
моста, станции метро «Горьковская», ФОКов,  ввод в эксплу-
атацию цирка и планетария, создание на селе условий работы 
для молодых специалистов! Нам важно и то, что Шанцев под-
держал инициативы и рекомендации Общественной палаты: 
например, программу борьбы с онкологическими заболева-
ниями, создание ресурсных центров для подготовки рабочих 
кадров и многое другое.

Судя по тому, какая получается кампания кандидатов, выбо-
ры не будут легкой прогулкой ни для одного из них. Вероятно, 
преимущества получат те, кто сможет предложить избирате-
лям не только планы, но и реализованные проекты. 

Н. ВАСИЛЬЕВА.

ВЫБОРЫ-2014ВЫБОРЫ-2014

27 июня в Пильнинском аг-
ропромышленном техни-
куме царила праздничная  
атмосфера. В этот день 
педагогический коллек-
тив техникума, студенты и 
учащиеся чествовали сво-
их выпускников. 
Состоялся очередной вы-

пуск студентов Пильнинского 
агропромышленного техни-
кума. Выпуск этого года был 
гораздо больше предыдущих. 
122 студента получили путев-
ку в жизнь.

Актовый зал техникума в 
этот день был переполнен. 
Студенты, педагоги, родите-
ли – все собрались на празд-
ничное мероприятие. Первым, 
по традиции, выпускников 
поздравил директор техни-
кума Беспалов М.А., он по-
желал им определиться на 
жизненном пути и, конечно 
же, не забывать своих пре-
подавателей и мастеров про-
изводственного обучения. 
С напутственными словами 
к выпускникам обратились 
приглашенные на торжество 
гости: Лиганов П.Н.  – на-
чальник управления сельско-
го хозяйства администрации 
Пильнинского муниципаль-
ного района, Лачугин В.М. – 
Ветеран великой Отечествен-
ной войны,  бывший директор 
техникума, Мокрополов В.А. 
– директор Центра занятости 
населения. 

В этот торжественный день, 
как и во все годы учебы, рядом 
с ребятами были их наставни-
ки. Это  кураторы  Рузанова 
А.М., Жукова Е.Н., Веселова 
О.Е., Рыбакова Е.А., классный 
руководитель Баганов А.Н., 
мастера производственного 
обучения Кузнецова Л.В., Ма-
маев И.К., Семионов А.В.

Выпускники этого года по-
радовали своими знаниями, 
творческой и физической ак-
тивностью. 37 обучающихся 
получили благодарности за 
хорошую учебу и активное 
участие в  жизни техникума. 
Это победители и призеры 
различных конкурсов, сорев-

нований внутритехникумов-
ского, районного, областного и 
всероссийского уровней.  Пять 
студентов – по праву заслужи-
ли дипломы с отличием. Это 
Шамагина Екатерина, Мезина 
Кристина, Кашкарова Мария, 
Михалева Екатерина  и Кузне-
цов Юрий. Их имена занесены 
в Книгу почета техникума. 

В ответ выпускники вырази-
ли свою благодарность всем 
педагогам, которые на протя-
жении всего обучения отдава-
ли им частичку своей души. В 

адрес педагогов звучали бла-
годарственные слова, стихи, 
исполнялись песни.   

Выпускники 2014 года 
вышли в большую взрослую 
жизнь. Часть из них пойдет ра-
ботать, кто-то уже собирается 
отдать воинский долг в рядах 
Вооруженных Сил РФ,  многие 
продолжат свое обучение в 
высших учебных заведениях. 
А педагоги техникума ждут но-
вых ребят.

Информационный 
отдел ПАПТ.

ВЫПУСКНОЙВЫПУСКНОЙ

ПОЛУЧИЛИ ПУТЕВКУ В ЖИЗНЬ
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Благоустройство посел-
ка – одно из самых важных 
направлений деятельности 
органов МСУ поселения, и 
касается оно каждого из нас. 
Сейчас наступило самое от-
ветственное время для прове-
дения работ. Сделано немало, 
но программой благоустрой-
ства запланировано много 
мероприятий. 
Большие надежды возлагаются 

на областные программы по стро-
ительству и ремонту дорог, при-
домовых территорий. Средства 
на их софинансирование предус-
мотрены в бюджете поселения, но 
их реализация затягивается.

На контроле у администрации 
поселения и исполнение работ 
по санитарной очистке и уборке 
улиц, озеленению и наружному 
освещению, безопасность до-
рожного движения (установка 
дорожных знаков, пешеходных 
переходов, планируется сделать 
круговое движение по центру с 
установкой православной стелы), 
противопожарная безопасность 
(будут оборудованы еще два пир-
са и противопожарная емкость в 
п.Ваньково) и др.

Предусмотрены работы по бла-
гоустройству мемориального ком-
плекса с установкой памятного 
знака труженикам тыла (конкурс 
уже проведен) и прокладкой тро-
туара по его территории.

Уже проведено обновление при-
вокзальной площади. Изменения 
произойдут в ближайшее время 
на прибольничной территории, в 
центре поселка и на территории 
церкви во имя Святителя и Чудот-
ворца Николая.

В этом году особое внимание 
уделено облагораживанию парка 
40 лет Октября и ремонту дорог, 
прилегающих к нему. Готова доку-
ментация к проведению конкурса 
по ограждению парка, его осве-

щению,  оформлению площадки 
перед центральными воротами, 
прокладке тротуара и др.

В настоящее время уже уста-
новлен павильон, арка для моло-
доженов, смотровая площадка у 
крутояра, предусмотрены и др. 
виды малых архитектурных форм.

Продолжаются работы по под-
готовке документации ремонта 
многоквартирных жилых домов. 
Из федерального фонда ре-

формирования ЖКХ  выделено 
1860 тыс. руб., из областного бюд-
жета – 1927 тыс. руб., из бюджета 
поселения – 482 тыс. руб. и сред-
ства населения - 753 тыс. руб., это 
всего  на пять - шесть жилых домов, 
а в  администрации городского 
поселения «р.п. Пильна» имеется 
уже 18 заявок. Жители, наконец-
то, поняли  необходимость в  про-
ведении капитального ремонта 
жилья.  С этого года  система 
финансирования капитального 
ремонта жилых домов изменит-
ся. Областным  правительством 
утверждена новая региональная 
программа. Она рассчитана до 
2041 года.  Собственники квартир 
до 1 сентября т.г. должны опреде-
лить способ формирования фонда 
капремонта на общем собрании: 
либо средства перечисляются на 
счет регионального оператора, 
либо на спец. счет дома. Прави-
тельством Нижегородской об-
ласти утвержден тариф на капи-
тальный ремонт в размере 6 руб. 
30 коп. за 1 кв.м  жилья.

Задумано много. И все это для 
того, чтобы улицы поселка, из-
любленные места пильнинцев и 
гостей: церковный храм и Нифон-
тов источник (отправная точка 
районного туристического марш-
рута), Мемориальный комплекс, 
парк 40 лет Октября и другие до-
стопримечательности имели при-
влекательный и ухоженный вид, 
оставались бы востребованными 
и любимыми.

Главное – каждому  поддержи-
вать чистоту и красоту любимого 
поселка. 

***
В связи с изменениями в зако-

нодательстве 30 мая 2014 г. на за-
седании поселкового Совета были 
внесены изменения в Устав город-
ского поселения «р.п. Пильна». Ра-
нее по этому вопросу проведены 
публичные слушания. Все измене-
ния были для ознакомления разме-
щены на информационном стенде 
в администрации городского посе-
ления, направлены в коллективы 
предприятий и организаций и опу-
бликованы в газете «Пильнинский 
вестник». Проект решения рассмо-
трен в прокуратуре Пильнинского 
района. Документы для государ-
ственной регистрации направлены 
в Главное управление Министер-
ства юстиции  Российской Феде-
рации по Нижегородской области.

Изменения касаются таких во-
просов, как создание условий по 
укреплению межнационального, 
межконфессионального согласия, 
профилактика межнациональных 
конфликтов, сохранение и раз-
витие языков и культуры народов 
Российской Федерации, прожива-
ющих на территории поселения, 
закупка товаров и услуг для обе-
спечения муниципальных нужд и 
другое.

***
В соответствии с федеральным 

законодательством все муници-
пальные закупки проводятся те-
перь только по конкурсам. 

На средства городской админи-
страции для МУП  «Городской жил-
фонд» был закуплен трактор с обо-
рудованием, уже объявлен конкурс 
на ремонт тротуаров, ограждение и 
освещение парка. Затем предстоят 
конкурсы по капитальному ремонту 
дорог, строительству двух пирсов, 
установке противопожарной емко-
сти в п. Ваньково и капремонт жи-
лых домов. 

***
Большую помощь в проведении 

санитарной очистки поселка ока-
зывали школьники, которые про-
ходили производственную прак-
тику. С 3 июня ребята очистили от 
мусора  сквер возле РКДЦ, терри-
тории около лесничества и быв-
шей нефтебазы. Их стараниями 
обновлен напольный лозунг «Лю-
би свой поселок» около детского 
сада «Колосок».

Л. ПЕДИНА,
глава местного 

самоуправления городского 
поселения «р.п. Пильна».

Фото Д. Денисовой.

ЖИТЬ ПАМЯТЬЮ
Человек живет памятью. Памятью о близких, о 
прошедшей жизни, о судьбе страны. И особенно 
пожилые люди через память связаны со всем, 
что было когда-то в жизни.

Седьмого июня в день поминовения усопших, чле-
ны клуба пожилого человека при Бортсурманском До-
ме культуры собрались на очередное заседание.

Июнь - месяц, насыщенный памятными датами: 
День России и трагический день для страны 22 июня. 
В каждой семье чтят память тех, на чью долю выпали 
тяжелые испытания войны. И в каждом сердце память 
сохранила рассказы родных людей о войне.

Нынешние пенсионеры – это  дети тех, кто   пере-
жил  тяжелые испытания войны. Собравшиеся в этот 
день поделились своими воспоминаниями. Со слеза-
ми на глазах рассказывала Шулаева А.Ф. о своей ма-
тери Семеновой А.И., которая в годы войны осталась 
одна с тремя детьми на руках и взяла в свою семью 
еще одного мальчика Юрия, и вырастила его, как сво-
его сына. Сейчас на таких приемных детей платят по-
собия, а тогда эта простая русская женщина отдавала 
тепло материнской души чужому ребенку и не броси-
ла его, хотя и свои дети терпели лишения от голода.

Ильина З.И. рассказывала об отце Бухтееве И.А., 
который ушел на войну 25 августа 1941 г. и не вер-
нулся. Семье прислали сообщение, что он пропал без 
вести. О его  судьбе  родные узнали от однополчани-
на Шкилева Г.И. Он был тяжело ранен в голову, грудь 
и руку и погиб при бомбежке 28 декабря 1941 г.

Смирнова Н.А. рассказала о своем свекре Смирно-
ве С.П., которому было всего семнадцать  лет, но он 
прибавил себе еще один год и ушел на фронт, где во-
евал танкистом.

Много было  рассказов, посетовали члены клуба 
и на то, что сейчас люди изменились. Но Смирнова 
Е.Д. вступилась за нынешнее поколение и расска-
зала поучительный случай, который произошел не-
давно в Дакаре на всем известных автогонках. Здесь 
участвовали и ребята из России на своем «КамАЗе». 
И они уже выигрывали, но на своей машине пере-
вернулись голландцы. Все проехали мимо, и только 
россияне остановились и помогли потерпевшим, хотя 
теряли драгоценное время. Но справедливость вос-
торжествовала - русским присудили первое место.

Для пожилых людей такие встречи необходимы - 
здесь выслушают, оценят, придадут сил жить дальше.

С. КАЛЕЕВА, 
зав. сельским Домом культуры с. Бортсурманы.

УВАЖАЕМЫЙ ЧЕЛОВЕК

2 июля исполнилось 80 лет Лачугиной Римме Михай-
ловне – ветерану труда, учителю физики и астроно-
мии Пильнинского агропромышленного техникума. 
Римма Михайловна родилась и выросла на Бору 

Горьковской области. После окончания школы училась 
и закончила Горьковский педагогический институт. 
Там встретилась с Лачугиным В.М., вместе они про-
жили более 60 лет. Вырастили и воспитали сыновей, 
внуков и сейчас помогают в воспитании правнуков.

У Риммы Михайловны большой стаж работы. За 
добросовестную работу она награждена медалью «За 
трудовое отличие», многими грамотами и благодар-
ственными письмами, в том числе министерства об-
разования СССР.

За доброту и душевность пользуется уважением  
пильнинцев, ветеранов, бывших своих коллег и мно-
гочисленных учеников, которые желают ей крепкого 
здоровья, добра и благополучия.

Тех, кто ценит каждое мгновение, 
Украшают годы, делают мудрей, 
Много было в жизни достижений –
Вспоминать о них приятно в юбилей!

Бывшие коллеги 
и коллектив ПАПТ.

Люби свой поселокЛюби свой поселок
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ОБЩЕСТВЕННОЕ МНЕНИЕОБЩЕСТВЕННОЕ МНЕНИЕ

В июне 2014 года Обществен-
ным советом при МО МВД Рос-
сии «Пильнинский» был прове-
ден социологический опрос на-
селения о деятельности поли-
ции. Участниками опроса стали 
37 местных жителей в возрасте 
от 18 до 50 лет.
Результаты проведенного иссле-

дования демонстрируют, что боль-
шая часть участников опроса (73%) 
выразила доверие к деятельности 
полицейских Пильнинского района. 
Негативно к правоохранителям от-
неслись лишь 11% респондентов. 
Около 16% опрашиваемых граждан 
не смогли охарактеризовать работу 
полицейских и выбрали пункт «за-
трудняюсь с ответом».

По мнению респондентов, основ-
ными проблемами, мешающими бо-
лее эффективной работе полиции, 
являются излишняя бюрократиза-
ция (25%), несовершенство зако-
нодательства (25%) и слабое ма-
териально-техническое оснащение 
органов внутренних дел (23,3%). 
Коррупцию и приоритет личных ин-
тересов перед служебными как про-
блему выделили 13,3% опрошен-
ных, утрату современными поли-
цейскими чувства профессиональ-
ного долга и равнодушие отметили 
3,9%, низкий профессиональный 
уровень сотрудников - 2,6%.

Большая часть участников опроса 
(53,2%) считают, что именно поли-
ция может оказать помощь в обеспе-
чении личной безопасности по месту 
жительства, на бдительных соседей 
смогут положиться 19,2% опрошен-
ных жителей Пильнинского района, 
уверенность в собственных силах 

выразили 17%. На помощь частных 
охранных организаций рассчитыва-
ют 8,5% респондентов и лишь 1 че-
ловек ни в ком не видит помощи в 
обеспечении личной безопасности.

Мнения участников опроса при от-
вете на вопрос о готовности оказать 
содействие правоохранительным 
органам разделились. 33% граждан 
готовы оказать содействие поли-
ции, но лишь в некоторых случаях. 
20% участников исследования гото-
вы прийти на помощь стражам по-
рядка в любом случае.  6% из числа 
опрошенных не готовы оказать под-
держку сотрудникам органов вну-
тренних дел.

У большинства участников опро-
са (89%) слово «полиция» ассоци-
ируется с «законом, порядком и 
защитой».

По результатам опроса обще-
ственного мнения о работе сотруд-
ников МО МВД России «Пильнин-
ский» можно сделать вывод, что 
большинство населения поселка 
удовлетворительно оценивают де-
ятельность сотрудников полиции. 
Сотрудникам полиции необходимо 
акцентировать внимание на более 
активном общении с гражданами, 
более чутко относиться к их нуждам 
и проблемам, а также необходи-
мо обеспечить более активное ин-
формационное взаимодействие со 
средствами массовой информации 
по созданию положительного обра-
за сотрудника полиции.

С. КОВАЛЕВ, 
председатель Общественного 

Совета при МО МВД России 
«Пильнинский».

ЖИТЕЛИ ПИЛЬНИНСКОГО РАЙОНА 
ОЦЕНИЛИ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ ПОЛИЦИИ


